

ersonne ne songe plus désormais à contester la prochaine existence de plusieurs projets d'urbanisme qui vont menacer la qualité de vie de notre village à compter de 2009. Mais voici que maintenant s'instaure de la résignation. "Que pouvons-nous faire face au gigantisme de ces projets ?" clament certains dis-

tillant dans le même élan la

réponse : RIEN !

Il ne s'agit pas pour autant d'en contester forcément la pertinence, mais plutôt leurs conséquences néfastes. Jadis, les communes jouxtant le Parc Disney ont su se mobiliser pour éviter de nombreuses nuisances. Il faut suivre cet exemple, car elles

peuvent se targuer de résultats. Elles ont lutté, elles ont négocié... et elles ont obtenu!

Il n'existe certes aucune potion magique, mais cela n'est nullement une raison suffisante pour ne rien faire et prétendre que tout n'est que fatalité. Toutes les communes de notre secteur ont réalisé leur aménagement dans le rapport de forces, surtout lorsqu'elles étaient menacées. Sans compter que, compte tenu de la passivité d'aujourd'hui, nous serons considérés demain, voire à tout jamais, comme des interlocuteurs faciles à manœuvrer. Nous ne tirerons aucun avantage ni aucune retombées positives de cette "rurbanisation", seuls ne resteront que les inconvénients à assumer. L'histoire de la commune prendra date qu'il a aujourd'hui été préféré de subir plutôt que d'agir! Ne Rien dire aujourd'hui c'est être condamné à se taire demain.

Refuser d'agir maintenant, c'est renoncer à tout jamais.

cadre de vie est clairement Notre menacé: liaison A4/ RN36, élargissement en 2x2 voies de la RN36 telle une super rocade, prévu au SDRIF (voir au verso), barreau RN36/RN34, Village nature. Il est encore temps de se mobiliser, de réfléchir à notre avenir, d'anticiper les mesures de protection, d'engager le débat, à commencer par la réflexion sur le devenir de notre sol. Sans compter que la procédure de révision du POS est un excellent moment de démocratie locale par la consultation des habitants qu'elle impose. Les vœux de chacun pourraient ainsi être pris en compte.

Voulangis doit absolument présenter sa contribution. Voulangis doit absolument faire entendre sa voix.

Bien cordialement, Philippe NICOLAS Président